



Los alumnos a punto de comenzar la prueba de Selectividad en la Facultad de Derecho. /BARROSO

SELECTIVIDAD ■ PRIMERA JORNADA

Otra vez Buero Vallejo

La Prueba de Acceso a la Universidad sorprendió a los alumnos al incluir a un autor que ya había salido en junio

R.D.L.

LA Prueba de Acceso a la Universidad comenzó ayer y lo hizo con sorpresas. El primer examen, formado por el comentario de texto y el tema de Literatura, dejó con la boca abierta a más de un estudiante, ya que volvió a ser objeto de examen Antonio Buero Vallejo, autor que también salió en la convocatoria de junio y que, por lo tanto, la mayoría no esperaba. “Me parece muy mal que haya vuelto a caer”, aseguraba una de las alumnas del colegio Calasanz.

La otra opción a elegir fue Federico García Lorca y la generación del 27.

La de Buero Vallejo no fue la única coincidencia de la jornada. De nuevo un artículo de la escritora Elvira Lindo publicado en “El País” fue objeto del comentario de texto. En la opción B también el artículo era de “El

LOS DATOS

■ NÚMERO DE ESTUDIANTES.

Un total de 819 estudiantes se han matriculado en la fase general de las pruebas de acceso a enseñanzas universitarias en el distrito universitario de Salamanca.

■ RESULTADOS. La calificación final de las pruebas se publicará el día 20 de septiembre a partir de las 18:00 horas en la página web de la Universidad de Salamanca. Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro en el que cursaron sus estudios.

■ HASTA EL DÍA 14. La Selectividad continuará hoy y mañana con los exámenes de las llamadas materias de modalidad, que serán iguales tanto para la fase general como para la específica.

País”, pero en este caso se trataba de un editorial sobre la xenofobia.

Tras pasar el primer susto, la mañana continuó con las pruebas de Filosofía o Historia. En el primer caso, los estudiantes, ya más tranquilos, tuvieron que demostrar sus conocimientos de Hume o de Marx. En cuanto a Historia, el examen preguntó a los alumnos por la España del siglo XVI y por el denominado sistema canovista. “Las preguntas eran complicadas y muy largas”, comentó Ana Paula Crehuet, del instituto Martínez Uribarri, tras realizar la prueba.

Y para terminar este intenso día: idioma extranjero, un hueso duro de roer para muchos de los 819 estudiantes que ayer realizaron la Selectividad en el distrito universitario de Salamanca y que reconocían que el examen de inglés era el que más miedo le daba.